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本报讯（融媒体记者 何沛 实习
生 张欣歆 通讯员 徐小焕）Ž申请
不到2小时就领取到换发后的企业营业
执照，减少了文件的流转环节和时间，
有效减轻了企业负担，极大提高了工作
效率ʪž蚌埠华丰消毒包装制品有限公
司负责人李悦说ʪ

企业能在这么短的时间内办理完
登记，得益于我市实施的Ž个转企ž登记
改革深化升级这一创新举措ʪ不仅如
此，市市场监管局精心推出Ž珠ž事好办
品牌，以优质高效的政务服务激发经营
主体生命力和创造力ʪ今年上半年，全
市新设立各类经营主体35833户，同比
增长32.38%ʪ截至6月底，全市实有各
类 经 营 主 体 3 8 0 0 1 4 户 ，同 比 增 长

12.61%ʪ其中，企业93317户，同比增长
9.98%；个体工商户280629户，同比增长
13.68%；农民专业合作社6068户，同比
增长5.62%ʪ

今年以来，我市在全省率先实现企
业开办Ž一日办结ž，实现与市场监管ʩ
税务ʩ公安ʩ银行ʩ社保ʩ医保ʩ公积金等
业务系统Ž七网ž直联互通，其中企业开
办与税务系统的直联互通为全国首家ʪ
上半年，全市新设立企业8820户，同比
增长9.65%ʪ

据分析，受益于国家ʩ省ʩ市扶持个
体工商户发展的政策红利，我市个体工
商户出现增长小高峰，其中批发零售业ʩ
餐饮行业回暖明显ʪ统计数据显示，批
发零售业等传统行业进入门槛较低，社
会资本加速流入ʪ上半年全市新设立批
发和零售业经营主体13613户，占新设立
经营主体总数的25.56%，居所有行业之
首ʪ其次为住宿和餐饮业，新设立4956
户ʪ新设立农ʩ林ʩ牧ʩ渔业4853户，居民
服务ʩ修理和其他服务业2539户ʪ

对此，市场监管部门为有需要办理

食品经营许可证的经营户提供全程Ž帮
办导办ž，在申请营业执照ʩ食品经营许
可证Ž一件事一次办ž的基础上，通过部
门数据共享ʩ优化业务流程，实现食品
经营Ž一套材料ʩ一表申请ʩ一窗受理ʩ
一次办结ž的准入即准营许可办理模
式ʪ同时，还积极助力企业高质量发
展，开展Ž证前指导ž服务，让经营主体
更活跃ʪ根据申请人意愿，在申请办理
食品生产ʩ食品经营ʩ食品小作坊ʩ小餐
饮ʩ药品零售ʩ第三类医疗器械经营等
事项前，事先提供现场勘察ʩ业务咨询
指导等服务，预防申请人在经营项目之
前盲目投资ʪ

经营主体是经济运行的Ž细胞ž，登
记注册是市场经济生命的Ž开始žʪ今
年以来，我市将Ž深入推进营商环境改
革ž纳入重点改革任务，打好Ž放管服ž
组合拳，推动经营主体快速增长ʪ在行
政审批改革中，上线智能审批一体机，
以Ž电子化申报+自助领照ž模式，解决
经营主体登记过程中的人工干预和时
间限制问题，开启商事登记Ž现场办ʩ自

动批ʩ秒拿照ž新模式ʪ目前，全市10个
经营主体登记注册窗口已全面使用智
能审批系统ʪ截至6月底，全市实有经
营主体中，我市第一产业新设立经营主
体4853户，同比增长68.51%；第二产业
新设立经营主体 3 7 1 3户 ，同比增长
3 5 . 6 6% ；第三产业新设立经营主体
27267户，同比增长17.80%ʪ

今年5月，我市实现了电子营业执
照对接车管ʩ公积金系统和电子印章免
费发放ʪŽ电照电章ž的使用，为企业消
除了Ž一照（章）ʩ多业务ʩ多地办理ž的
难题，通过Ž让数据多跑路ž，实现Ž让企
业少跑腿ž，既方便企业办事，又降低企
业经营成本ʪ截至目前，我市下载电子
营业执照的经营主体5174户，下载次数
8776次ʪ

营商环境是企业生存发展的土壤ʪ
接下来，我市将把畅通市场准入作为激
发市场活力的首要环节，把扶持发展作
为重要认证，不断优化营商环境，吸引
更多的创新创业主体集聚蚌埠，不断壮
大市场经营主体的基本盘ʪ

上半年üü

全市各类经营主体突破38万户
同比增长12.61%

为深入学习贯彻习近平生态
文明思想，经省委ʩ省政府批准，安
徽省第三生态环境保护督察组近
日进驻蚌埠市开展生态环境保护
督察ʪ

根据安排，省第三生态环境保
护督察组进驻时间为30天ʪ进驻期
间（2023年7月4日Ÿ8月2日）设立
专门值班电话：0552-3110533，专
门邮政信箱：安徽省蚌埠市A006号
邮政信箱，专门微信举报平台：安

徽生态环保督察蚌埠市信访举报ʪ
督察组受理举报电话时间为每天
8：00Ÿ18：00ʪ

根 据 省 委 ʩ省 政 府 要 求 和
督 察 组 职 责 ，省 第 三 生 态 环 境
保护督察组主要受理蚌埠市生
态 环 境 保 护 方 面 的 来 电 ʩ来
信 ʩ微 信 信 访 举 报 ʪ其 他 不 属
于 受 理 范 围 的 信 访 举 报 问 题 ，
将 按 规 定 交 由 被 督 察 地 区
处理 ʪ

安徽省第三生态环境保护督察组

督 察 蚌 埠 市 举 报 联 系 方 式

本报讯（融媒体记者 杨露露）
7月25日，省第三生态环境保护督察
组副组长项磊率队赴五河县ʩ淮上
区督察调研ʪ副市长潘君齐随同
调研ʪ

当天上午，督察组一行深入五
河县沱湖乡污水处理站ʩ安徽省润
博农业科技有限公司稻渔综合种养
尾水处理项目ʩ马拉沟涵闸等现场
查看ʪ在新希望六和牧业有限公司
小溪镇霍庄村养猪场，项磊实地察
看了企业的环保问题整改情况，要
求地方政府和企业压实监管和主体
职责，确保问题整改到位ʩ取得实

效ʪ在沱湖湖滨带（西坝口段）生态
修复工程现场，项磊要求，要紧扣工
期，加快推进，让生态文明建设成果
惠及更多的人民群众ʪ

在淮上区，督察组一行先后来
到中粮生物科技股份有限公司ʩ安
徽八一化工股份有限公司ʩ蚌埠第
三污水处理有限公司沫河口污水处
理厂ʩ安徽德诺化工有限公司，每到
一处，项磊都要求企业落实主体责
任，不断强化内部管理，充分发挥
Ž环保管家ž技术支撑和精准服务作
用，提升环境管理水平，助力企业绿
色高质量发展ʪ

省第三生态环境保护督察组

赴五河县淮上区督察调研

安徽省第三生态环境保护督察组向
蚌埠市转办第二十二批信访件

2023年7月26日，安徽省第三生
态环境保护督察组向我市转办生态
环境保护方面信访件1件，其中来电
举报1件ʪ按主要污染类型分：水污
染1件ʪ

截至 2 0 2 3年 7月 2 6日 ，省第
三生态环境保护督察组共向我

市转办信访件87件，已全部交办
到位 ，相关单位正在办理中ʪ按
照省督察组要求 ，信访件的办理
情况在 7天内反馈到督察组 ，整
改 和 处 理 情 况 将 及 时 向 社 会
公开ʪ

安徽省生态环境保护督察协调
联络组

2023年7月26日

信访举报转办情况公示

关于安徽省第三生态环境保护督察组

第十五批交办信访件查处情况的公示
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本报讯（融媒体记者 吴媛媛 实
习生 陈立情）7月26日上午，市人大
常委会主任倪建胜主持召开市十七届
人大常委会第45次主任会议，副主任
徐伟红ʩ常言龙ʩ汪若怀，秘书长朱琳
出席 ；市一级巡视员赵同良ʩ王庆国，
市人大财经委员会主任委员汤春义，
市人大常委会各工委室主要负责人列
席会议ʪ

会议听取了市财政局（国资委）关

于市属企业外部董事管理情况的报告ʩ
市政府关于深化村集体Ž三资ž清查处
置工作及全市重点医疗卫生项目推进
情况的报告，听取了市人大常委会相关
工委的调研报告ʪ

会议指出，要充分认识建立市属
企业外部董事制度的重要性 ʩ必要
性，加强人大对国有资产管理的全过
程监管 ，建立健全外部董事履职体
系 ，确保其依法独立客观履行职权ʪ

要推深做实市属企业外部董事管理
工作，推进外部董事制度全覆盖ʪ要
进一步明晰落实国资委职权职责，完
善外部董事的提名 ʩ考核 ʩ奖惩 ʩ聘
任ʩ调整等体制机制 ，确保取得实际
工作成效ʪ

会议强调，农村集体Ž三资ž清查处
置是基层治理的一项重要基础性工
作ʪ要紧盯已清查出但尚未整改到位
的问题，通过制发清单ʩ督促整改ʩ抽

查整改ʩ问责整改等方式，推动问题有
效整改ʩ清零见底ʪ要持续深化农村
集体三资Ž三查六专ž行动，加强村资
产财务规范管理，确保村集体Ž三资ž
管理在阳光下运行 ，夯实乡村振兴
基础ʪ

会议要求，要进一步强化规划引领
意识，维护规划刚性，坚持以规划布设
医疗机构网点，确保医疗卫生项目有序
建设ʩ有效利用ʪ要深入推进国家及省
级区域医疗中心建设，全力抓好在手医
疗项目建设，认真研究及时解决项目建
设中的问题，确保竣工项目尽快投用；
用好用足用活专项债资金，推动规划项
目尽快投建，满足人民群众多样化医疗
卫生需求ʪ

会议还听取了关于市十七届人大
常委会第十五次会议议程ʩ日程安排情
况的汇报ʪ

市人大常委会主任会议召开
倪建胜主持

本报讯（融媒体记者 吴媛媛）7
月 2 6日 ，全国工商联女企业家商会
Ž巾帼蚌埠行ž暨蚌埠市女企业家商
会一届三次会员大会举行，市领导王
庆武ʩ徐伟红ʩ储昭节，全国工商联女
企业家商会理事长刘亭ʩ六届二任会
长吴兆兰参加ʪ

王庆武在致辞中介绍了蚌埠市情ʪ
他说，希望全国工商联女企业家商会
发挥广聚企业家资源的平台优势，为
更多优秀企业走进蚌埠牵线搭桥，取
得更多互利共赢的合作成果ʪ希望我
市女企业家商会不断加强与全国工商
联女企业家商会的互动，引导更多女

企业家来到蚌埠投资兴业，带领更多
女企业家在推动蚌埠高质量发展中建
功立业 ；希望女企业家们集中精力做
大企业规模，不断提升企业综合实力，
撑起推动蚌埠高质量发展的Ž半边
天žʪ我市将继续关心支持女企业家
商会发展，为全国工商联女企业家商

会和广大女企业家提供全方位ʩ保姆
式服务，为各位企业家投资提供便利
条件，为企业在蚌埠投资发展创造良
好环境ʪ

大会作蚌埠市女企业家商会工
作报告 ，商会成立三年来 ，已发展会
员 2 3 9人 ，在促进经济社会发展 ʩ扩
大就业 ʩ履行社会责任等方面作出
了积极贡献ʪ大会还表彰了商会先
进单位和个人 ʪ活动中 ，全国工商
联女企业家商会一行参观了靓淮河
工程 ʩ市博物馆 ʩ市创新馆 ，考察了
蚌埠国显科技有限公司 ʩ凯盛科技
集团有限公司等 ，实地感受我市经
济社会发展成就和悠久厚重的历史
文化ʪ

会前，与会市领导会见了刘亭ʩ吴
兆 兰 等 全 国 工 商 联 女 企 业 家 商 会
一行ʪ

引导更多女企业家来蚌投资兴业
撑起推动蚌埠高质量发展的Ā半边天ā

全国工商联女企业家商会Ā巾帼蚌埠行ā暨蚌埠市女企业家

商会一届三次会员大会举行 王庆武出席

7月26日，2023年空军航空
开放活动f长春航空展在长春开
幕Ǒ图为空军八一飞行表演队
进行飞行表演Ǒ

新华社发（余红春摄）

■新闻导读
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22002233年年空空军军航航空空开开放放

活活动动ff长长春春航航空空展展开开幕幕

抗美援朝老战士樊仕信的Ā烽火记忆ā

冒 着 枪 林 弹 雨

接通被炸断电话线

追 踪 龙 门 悦 府

地下车库潮湿积水
A区基本解决，C区本报将持续跟进报道

近日，蚌埠市体育场
一片热闹的场面，前来锻
炼的市民络绎不绝，很多
人走出家门，肆意挥洒汗
水，享受运动的快乐Ǒ

融媒体记者 陈昂 摄

快
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